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HOSSAM BOULAHYA
École de technologie supérieure
Maîtrise en projets internationaux 
et ingénierie globale

2015-2019 - Responsable de classe et d’affaires des 
étudiants du département du génie automatisme à 
l’École Marocaine des Sciences de l’Ingénieur.

En tant qu’étudiant international à Montréal, je vou-
drais être porte-parole de cette communauté.

Contribuer au développement et à l’amélioration 
des outils et méthodes permettant de donner plus 

de vivacité et de valeur à l’éducation, notamment à distance.

SALMATA DIALLO
Institut national 
de la recherche scientifique
Doctorat en sciences de l’eau

Mon engagement au sein de ma communauté a 
commencé en 2014 avec l’encadrement des enfants. 
Ceci m’a conduite, pendant mon Master, à être délé-
guée générale des étudiants de l’Institut de Génie de 
l’Environnement et de Développement Durable. 
Parallèlement à mon rôle de déléguée, j’ai aidé à 
la mise en place de la Coordination Nationale des 
Jeunes pour l’Environnement et le Climat.

L’envie de me perfectionner m’a poussée à postuler pour le programme d’échanges 
américain sur le Leadership, Civic Leadership, et à prendre part à des formations 
en subtilités de négociation, en genre et en art oratoire.

Toutes ces différentes expériences m’ont permis de développer de bonnes qualités 
relationnelles, d’apprécier la différence et de développer la capacité à travailler 
dans un milieu multiculturel.

C’est donc tout naturellement qu’après mon Master en Technologies de l’Eau et de 
l’Assainissement, j’ai opté pour le Doctorat en Sciences de l’Eau au Canada et ce 
choix a été d’une part guidé par la diversité culturelle de ce pays.

Dynamique, je souhaite vivement aujourd’hui, en siégeant comme membre du 
Conseil des études de l’Université du Québec, apporter ma modeste contribution 
et me mettre au service de ma communauté à l’INRS.

ADONIS PATRICE FOLARIN GUEDEGBE
Université du Québec à Rimouski
Maîtrise en gestion des ressources maritimes

Je suis étudiant à la maîtrise en gestion des ressources 
maritimes à l’Université du Québec à Rimouski. Je 
souhaite porter les préoccupations des étudiants 
internationaux au sein du Conseil des études. Je 
suis préoccupé par l’avenir de l’éducation, surtout 
maintenant, face aux défis qu’impose l’éducation 
à distance. Il s’agit de ma première candidature au 
Conseil des études.
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JEAN HACHEM
Université du Québec à Trois-Rivières
Doctorat en administration des affaires (DBA)

Permettez-moi d’abord de me présenter. Je suis 
Jean Hachem, nouvel arrivant au Canada, étudiant 
au doctorat en administration des affaires (DBA) à 
l’Université du Québec à Trois-Rivières.

Depuis que j’ai commencé à travailler dans mon 
pays d’origine, le Liban, c’était dans une entreprise 
de construction qui a géré la plupart des chantiers 
résidentiels et commerciaux dans le pays et ailleurs 
(Liban, Allemagne, Hongrie, Égypte, Jordanie et 

Chypre), tout le travail s’effectuant dans les normes des certificats ISO.

Mon expérience est dans la coordination, la gestion de tous les aspects du projet 
liés au chantier, la surveillance et le contrôle de tous les aspects de la construction.

En janvier 2019, j’ai commencé mon cheminement au doctorat à l’UQTR (je suis 
actuellement à ma 6e session); de plus, j’ai acquis l’expérience québécoise dans des 
PMEs de construction et finalement dans un bureau d’architecture.

Je m’intéresse beaucoup à l’industrie de la construction, les réseaux sociaux et les 
liens qui existent entre eux, pour en profiter du mieux et évidemment augmenter 
la rentabilité de l’une et l’autre.

Mon slogan personnel : « Toujours prêt à aider ! »

MAXIME HUOT COUTURE
Université du Québec à Montréal
Doctorat en science politique

Après deux ans d’études doctorales à l’Université du 
Québec à Montréal, où j’ai pu profiter des ressources 
de l’UQ ainsi que du soutien de personnes dévouées, 
j’aimerais redonner à mon tour. Je sollicite donc la 
possibilité de donner le meilleur de mon temps et 
de mes capacités pour continuer de faire vivre les 
instances de l’UQ aux côtés des autres membres du 
Conseil des études. 

Ayant étudié dans trois universités différentes, j’ai pu constater les différences 
dans l’organisation de l’enseignement et la recherche, et l’importance des détails 
à ce niveau, qui touchent directement les professeurs et les étudiants. J’espère ain-
si contribuer humblement à la bonne vie académique des universités du Québec, 
qui, en-deçà d’une nécessaire unité et cohérence, ont toutes leurs particularités et 
donc des besoins spécifiques. 

Inspiré par mon apprentissage de la recherche scientifique, j’allierai rigueur, écoute 
et minutie dans mon rôle de membre du Conseil des études. Il me fera également 
plaisir de découvrir davantage cette respectable institution qu’est l’Université du 
Québec et de rencontrer ses artisans quotidiens.

MOHAMMAD FARUGH HAJIZADEH KOOKIA
Université du Québec à Montréal
Baccalauréat d’enseignement en formation 
professionnelle et technique

C’est avec intérêt et enthousiasme que je vous 
adresse ma candidature pour le Conseil des études au 
sein de votre établissement. Au cours de mes précé-
dentes expériences professionnelles, j’ai eu la chance 
de me perfectionner à la fois dans des tâches admi-
nistratives, sociales et commerciales. J’apprécie tout 
particulièrement le contact avec la clientèle : tenue 
du standard, accueil, suivi des clients.

Enthousiaste et doté d’un bon relationnel, je suis conscient que le personnel 
contribue à donner une image positive de la société auprès de partenaires et de 
clients. L’écoute, l’amabilité, les capacités d’adaptation et d’implication lors de mes 
précédentes missions sont, pour moi, des qualités indispensables dans ce métier et 
m’ont permis de progresser dans mes fonctions.

Dans le règlement général 13 Désignation des étudiants comme membres de 
l’Assemblée des gouverneurs et du Conseil des études, j’ai lu que vous recher-
chiez une personne expérimentée et capable de travailler en équipe et sachant 
répondre aux étudiants. Ce profil cadre parfaitement avec mon expérience, mes 
connaissances et mes intérêts et je souhaite dès lors contribuer au développement 
de votre Conseil des études. Finalement, je souhaite vous apporter le soutien que 
vous êtes en droit d’attendre.

NAWEL LAFIOUNE
École de technologie supérieure
Doctorat en génie (profil recherche appliquée)

Femme, issue d’immigration, minorité visible, ayant 
une expérience professionnelle dans un domaine 
majoritairement masculin à l’étranger et au Québec, 
ayant des diplômes étrangers et québécois, au-
jourd’hui employée et doctorante prête au défi 
d’aider les étudiants à augmenter leur estime de soi, 
leur persévérance et leur savoir-vivre peu importe 
leur sexe, leur origine ou leur culture.

Dans dix ans, mes enfants étudieront à l’université et je me demande si le pro-
gramme offert aux étudiants d’aujourd’hui correspond aux étudiants de demain. 

Différents enjeux sont à considérer : 1) les répercussions du virage numérique 
entrepris par le gouvernement et les nouvelles technologies; 2) les besoins éco-
nomiques et sociaux ainsi que ceux du marché de l’emploi qui découleront du 
virage démographique; 3) l’appui des gouvernements fédéral et provinciaux à la 
recherche; 4) la montée récente de l’immigration; 5) le nombre d’étudiants cana-
diens à l’étranger et comment bénéficier des échanges universitaires; 6) la vitesse 
à laquelle le marché des étudiants étrangers s’est développé, les endroits où cette 
croissance s’est concentrée.

Siéger au Conseil des études au Québec me permettra de concrétiser mes idées 
d’amélioration pour une université plus moderne. Je suis une personne ouverte 
qui partage son savoir et son expérience avec grand plaisir.
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RENÉE LAMY BRAULT
École de technologie supérieure
Baccalauréat en génie de la construction

J’étudie à l’École de technologie supérieure et j’ai-
merais avoir la chance de participer aux réunions du 
Conseil des études, ainsi que de pouvoir participer à 
la prise de décisions au sein de cette instance.

J’ai siégé sur le conseil d’administration de trois en-
treprises québécoises. J’ai eu la chance, pendant ces 
mandats, d’en apprendre beaucoup sur la gouver-
nance et le processus décisionnel.

De plus, j’ai une formation en droit et une spécialisation en droit des affaires, et 
j’ai pratiqué comme avocate dans ces domaines.

Je fais actuellement des études en génie de la construction et je me concentre sur 
la gestion de projet et la gestion des contrats en construction. Mon but ultime est 
d’allier le droit et le génie pour en faire une carrière palpitante.

Essentiellement, j’aimerais pouvoir m’impliquer sur le Conseil des études afin de 
prêter ma voix aux étudiants et aux étudiantes des universités, écoles et institut 
de recherche de l’Université du Québec.

MARIE-PIER MÉNARD
Université TÉLUQ
Certificat en compétences entrepreneuriales 
et gestion des PME

Je me présente, Marie-Pier Ménard, étudiante à 
l’Université TÉLUQ. J’occupe également le poste de 
coordonnatrice en gestion de projet pour l’Asso-
ciation des entrepreneurs en travaux sylvicoles du 
Québec (AETSQ). Je siège également sur le Conseil 
d’administration de la Maison des jeunes de Neuf-
châtel, dans la région de Québec, en tant que tréso-
rière depuis janvier 2020.

Ma première motivation pour le poste d’administratrice en tant qu’étudiante au 
sein du Conseil des études est mon goût pour l’échange, le débat d’idées et le 
partage de connaissances. Un bon administrateur sait jouer collectif au bénéfice 
des intérêts de l’entreprise et j’ai la volonté de remplir ce poste au mieux de mes 
connaissances. Parlant d’expérience pertinente, je possède une expérience au ni-
veau des finances personnelles et d’entreprises ainsi que la comptabilité d’entre-
prise. Mes relations d’affaires au sein de l’AETSQ, du monde de la finance ainsi que 
des Maisons des jeunes sont tout autant de bons atouts dans un conseil d’admi-
nistration.

Les études postsecondaires sont très importantes pour moi pour une réussite pro-
fessionnelle ainsi que personnelle tout comme les intérêts des étudiants et des 
professeurs. Ma deuxième motivation est que ma place au sein du Conseil pourrait 
développer davantage mon réseau, mes compétences et ma notoriété.

Mes plus sincères salutations.

KAREN MANUCHARYAN
Université du Québec à Montréal
Maîtrise en musique 
(concentration enseignement)

J’ai quatre diplômes d’études supérieures ainsi que 
deux spécialités principales : la musique et le droit. 
Je maîtrise professionnellement trois instruments 
de musique : violon, piano et saxophone. J’ai fait 
un doctorat en musique dans la spécialité (direction 
symphonique) et j’ai une maîtrise en droit. Pendant 
dix ans, j’ai été chef d’orchestre de l’orchestre prési-
dentiel d’Arménie, après quoi j’ai obtenu une licence 

d’avocat et travaillé pendant dix ans comme défenseur public. J’ai plus de 27 ans 
d’expérience dans les écoles de musique professionnelles et au conservatoire 
d’État. En 2016, pendant un semestre, j’ai étudié le droit au Collège Ahuntsic. 
Depuis 2018, j’étudie à l’UQAM dans la spécialité susmentionnée.

Ma motivation à siéger au Conseil des études découle de ma connaissance de la 
vie universitaire en tant qu’étudiant et en tant que professeur. De plus, j’ai des 
compétences professionnelles en matière de législation en tant qu’avocat.

IHSANE MOUDRIKA
Université du Québec à Trois-Rivières
Diplôme d’études supérieures spécialisées 
en sciences comptables

C’est avec beaucoup d’intérêt que j’ai pris connais-
sance du poste de représentant au Conseil des études. 
Depuis plusieurs années déjà, je fais mon possible 
pour m’impliquer dans ma communauté. Cette par-
ticipation au sein du conseil est pour moi l’opportu-
nité de continuer à bâtir mon expérience bénévole 
et, pour un moment, laisser de côté ce qui forme ma 
réalité quotidienne et participer activement à créer 

des liens avec ma communauté.

J’ai toujours été une personne active qui s’implique dans toute sorte de projets. 
Durant ces années, j’ai acquis diverses valeurs et compétences. J’ai appris à user de 
ma créativité et de ma débrouillardise afin de monter toute sorte de projets. Outre 
mes expériences bénévoles, j’ai également entamé ma carrière professionnelle en 
tant qu’auditrice chez KPMG depuis 2019. 

Je crois réellement que les compétences que j’ai acquises pendant mes études ainsi 
que durant mes emplois précédents et mes activités bénévoles seraient des atouts 
importants et m’aideraient à apporter un plus au conseil et à partager mon expé-
rience avec toute l’équipe. De plus, j’espère pouvoir, grâce à ce poste, avoir la 
chance de contribuer à faire une différence positive, aussi infime soit-elle. Enfin, je 
pense être la personne idéale puisque j’aime beaucoup relever de nouveaux défis 
et trouver la meilleure solution à différents problèmes.
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MICHÉE MUPWALA
Université du Québec à Montréal
Maîtrise en gestion de projet

Actuellement étudiant en maîtrise en gestion de pro-
jet à l’UQAM et titulaire d’un diplôme de licence en 
informatique de gestion, j’ai eu l’occasion d’acquérir 
durant mes années d’étude une solide expérience de 
vie communautaire étudiante au sein des différentes 
organisations et établissement, tels que l’Université 
Privée des Études Scientifiques et Technologiques en 
Tunisie dans laquelle j’ai agi au poste de président 
de la communauté des étudiants étrangers africains 

pendant une année. J’y ai notamment appris à répondre aux attentes des étu-
diants, la familiarisation et l’intégration des nouveaux, coordonner et superviser 
des activités, des ateliers et des conférences et surtout plaidoyer et représenter les 
étudiants auprès des autorités administratives.

Probité morale, bonne maîtrise du français et de l’anglais oral, compétent et 
dynamique, je m’investis pleinement dans chaque tâche confiée, dans le respect 
des directives.

Persuadé qu’une lettre ne peut révéler totalement mes compétences ainsi que mon 
profil, je me tiens à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire ou 
pour convenir d’un éventuel entretien afin de vous exposer de plus amples détails.

Dans l’espoir que ma candidature retiendra votre attention, je vous prie, Madame, 
Monsieur, de croire à l’assurance de ma considération distinguée.

FRANÇOIS PELLETIER
Université du Québec à Montréal
Baccalauréat en administration des affaires

Depuis 2013, j’ai étudié dans diverses universités 
comme étudiant en gestion policière, en crimino-
logie, en ressources humaines et, présentement, en 
administration des affaires à l’UQAM. Avec ces 
sept ans d’université, j’ai pu évoluer dans divers 
environnements universitaires avec des défis et des 
contraintes tous différents les uns des autres.

Plusieurs raisons motivent ma candidature :

•	 apporter mon expérience en gestion et analyse;
•	 continuer à faire avancer l’UQAM comme acteur majeur aux études supérieures;
•	 travailler conjointement avec le conseil d’administration;
•	 représenter fièrement les étudiants et étudiantes au conseil d’administration.

Les personnes avec qui j’ai travaillé et étudié me décrivent comme quelqu’un de 
motivé qui ne néglige aucune piste de solution et qui est toujours prêt à aider ceux 
qui en ont besoin tout en restant quelqu’un d’impartial. Ma passion est la ges-
tion, la sécurité publique et les relations humaines, autrement dit, être proche de 
mes pairs. 

Pour finir, je crois qu’il vous faut un représentant intègre, motivé et fier de 
représenter ces belles écoles et leurs étudiant(e)s auprès du réseau des universités 
du Québec.

CATHERINE PELLETIER
Université du Québec à Montréal
Baccalauréat en gestion du tourisme 
et de l’hôtellerie

L’un des motifs prépondérants à ma mise en candi-
dature est mon intérêt grandissant pour la gouver-
nance et la diplomatie. En effet, étant passionnée 
par le tourisme, je souhaiterais éventuellement 
travailler au sein du ministère du Tourisme pour 
favoriser l’accessibilité et la prospérité de notre terri-
toire, tout en y apportant mon expertise.

Ainsi, faire partie du Conseil des études m’aiderait à consolider mes connaissances 
de ce qui entoure la gestion et la prise de décision. De plus, je pourrais apporter 
une contribution significative au sein de la communauté académique et œuvrer à 
la réussite du bien commun.

En ce qui concerne mes expériences pertinentes, j’ai été la déléguée de ma 
cohorte durant les trois années de ma formation collégiale. Occuper ce poste 
m’aura permis d’assurer la liaison entre les différents acteurs (étudiants, ensei-
gnants et professionnels de l’industrie touristique) et de représenter les intérêts 
de chacun. 

À l’été 2019, j’ai représenté la Ville de Québec lors d’un caucus national organisé 
par Global Vision. Nous y avons exploré des enjeux sociétaux afin de trouver des 
solutions efficaces pour les amoindrir. Cette expérience m’aura permis de mettre 
en pratique ma facilité à m’exprimer en public, à prendre des initiatives et à tra-
vailler en équipe.

CAMILLE SALVAS
Université du Québec à Rimouski
Baccalauréat en éducation préscolaire 
et en enseignement primaire

J’ai toujours aimé m’impliquer auprès de mes ins-
titutions. Je suis présentement vice-présidente de 
mon association modulaire (ALEPEP). Je veux pou-
voir représenter ma fabuleuse cohorte ainsi que mon 
baccalauréat. Je veux pouvoir faire la différence sur 
certains points.
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Les étudiantes et les étudiants de l’ensemble du réseau  
de l’Université du Québec sont invités à voter de façon  
électronique selon les modalités prévues par leur établissement.

Photos soumises par les candidats.

Tout renseignement additionnel peut être obtenu 
en s’adressant au soussigné.

Le secrétaire général Université du Québec
Me André G. Roy  475, rue du Parvis 
   Québec (Québec)  G1K 9H7
   Téléphone : 418 657-4307 
   instances_uq@uquebec.ca 
   www.uquebec.ca/sgdaj/proc-desig.htm
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Période de scrutin

Du 19 octobre 2020 (9 h)
au 23 octobre 2020 (16 h)

RODRIGUE SOUOP KUATE
Université du Québec à Rimouski
Maîtrise en gestion des ressources maritimes

Originaire du Cameroun, je suis au Canada depuis 
l’automne 2019. Après un DESS en océanographie 
appliquée obtenu cet été 2020 dans la petite mais 
grande université du Québec (UQAR), j’étudie ac-
tuellement au programme de maîtrise en gestion des 
ressources maritimes dans la même université.

Au vu de mon expérience internationale, je pense 
pouvoir contribuer à la diversité et au multicultura-
lisme prôné par le gouvernement québécois au sein 

des administrations. Je me porte garant d’être la bouche et les oreilles de mes 
frères et soeurs étudiant(e)s de l’Université du Québec.

Patience, écoute, capacité d’adaptation, travail en équipe pluridisciplinaire sont 
quelques habiletés que j’ai acquises au cours de ma petite expérience de secrétaire 
général et de secrétaire du comité de surveillance au sein de nombreuses associa-
tions académiques et professionnelles, dont j’ai été l’un des membres fondateurs.

AMANDINE ZAN
Université du Québec à Montréal
Baccalauréat en informatique et génie logiciel

Je présente ma candidature afin de participer de 
façon active à la vie étudiante au sein de mon univer-
sité et d’y apporter un plus du mieux possible.

Je suis éducatrice de formation; j’ai travaillé en 
petite enfance et en milieu scolaire. Je détiens aussi un 
diplôme d’adjointe administrative. Je souhaite 
mettre mon expérience tant au niveau étudiant qu’au 
niveau du domaine du travail au service du Conseil 
des études.


